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Meinst du nicht das dies ein Versehen von AMD war/ist? Ich mein, ja UEFI ist einfach zu
realisieren, was hat AMD davon das mit Absicht weg zu lassen? Das da ein Shitstorm kommt
war sicher. Ich tippe daher darauf das es ein versehen war bzw. man unbedingt am 7.2.
Releasen wollte (da dann der Name VII wieder passt). Da kommt sicher ein Update.
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